

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : SMA NEGERI 1 WOLOWA	Kelas/Semester : XI / 1	KD : 3.2
Mata Pelajaran : KIMIA	Alokasi Waktu : 1 x 10 menit	Pertemuan ke : 1
Materi : TERMOKIMIA		

A. TUJUAN

- Memahami Penjelasan reaksi Endoterm dan Ekstern.
- Memahami penjelasan pengertian energi, kalor, sistem, dan lingkungan.
- Memahami penjelasan tentang perubahan entalpi, macam-macam perubahan entalpi standar, dan persamaan termokimia.

B. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan salam kepada siswa dengan menyapa siswa di wa group kelas atau google classroom • Guru meminta salah seorang siswa memimpin do'a (Pendidikan Karakter) • Guru melakukan absensi kehadiran melalui Google Classroom
KEGIATAN INTI	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Mereka diberi tayangan dan bahan bacaan terkait materi Reaksi Endoterm dan Eksoterm, Energi dan kalor serta Kalorimetri dan perubahan entalpi reaksi • .Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi Reaksi Endoterm dan Eksoterm Energi dan kalor serta Kalorimetri dan perubahan entalpi reaksi • Guru menyediakan ruang diskusi di Google Classroom untuk memfasilitasi peserta didik bertanya jawab • Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Energi dan kalor serta Kalorimetri dan perubahan entalpi reaksi • .Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> • Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar • Guru memberikan penilaian lisan secara acak dan singkat • Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan berdoa

C. PENILAIAN

- Sikap : Lembar pengamatan, - Pengetahuan : LK peserta didik,
- Keterampilan: Kinerja & observasi diskusi

Mengetahui :
Kepala Sekolah,



[Signature]
HULMAN, S.Pd
NIP.19711231 200701 1 081

Wolowa, 13 Juli 2021

Guru Mata Pelajaran,

LA HADA, S.Pd
NIP.19800517 201001 1 017